

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem geliebten

Max Kindhauser-Jaisser

erfahren durften.

Es ist schön, in den schweren Stunden nicht alleine zu sein.

Die vielen tröstenden Worte, Umarmungen, die liebevollen Karten, Blumen sowie die Spenden haben uns tief berührt. Speziell danken möchten wir all den lieben Menschen, die Max in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Danke allen, die Max die letzte Ehre in der Kirche Wiesendangen erwiesen haben sowie dem Feuerwehrverein für den Fahnengruss. Ein grosses Dankeschön an Frau Pfarrerin Elisabeth Wyss-Jenny für die Begleitung und Freundschaft während vieler Jahre sowie für die feierliche und einfühlsame Abschiedsfeier.

Wiesendangen, im April 2022

Die Trauerfamilien